## Gestaltungs-Wettbewerb Glaskathedrale

## März 2020

## Gestaltungs-Wettbewerb zur Ausstellung

## DER ARBEIT PALÄSTE BAUEN – DIE ERSTE UND DIE LETZTE FABRIK VON WALTER GROPIUS

Sonderausstellung vom 07.06.2020 bis 25.10.2020 im Stadtmuseum Amberg

Anlässlich der Sonderausstellung "Der Arbeit Paläste bauen – die erste und die letzte Fabrik von Walter Gropius" und dem 50-jährigen Jubiläum der offiziellen Einweihung der Amberger Glaskathedrale, ruft das Stadtmuseum Amberg zu einem Gestaltungs-Wettbewerb auf. Inspiriert durch den Schulunterricht bzw. den Besuch der Ausstellung sollen unterschiedliche Themenstellungen in den Mittelpunkt der kreativen Arbeit gerückt werden.

Der Wettbewerb richtet sich an Schulklassen der 5. bis 11. Jahrgangsstufen aus Amberg bzw. dem Landkreis Amberg-Sulzbach.

Die Schüler der 8. und 9. Klassen der Dreifaltigkeits-Mittelschule Amberg beteiligten sich im Kunstunterricht an dem Gestaltungswettbewerb. Leider wurden durch die Schulschließung durch die Corona-Pandemie nur einige Arbeiten abgegeben, die aber weitergeleitet wurden und später ausgestellt werden.





